

SUCESOS

HURTO

Hace más de un mes, de la estación ferrea de Jumilla, desapareció un plato de metal para la fabricación de fideos, valorado en 170 pesetas.

De las gestiones practicadas ha resultado autor del hurto Antonio Fernández Cutillas, vecino de aquella población, quien lo vendió a don Javier Alonso Abellán, dueño de la fábrica de dicho artículo existente en Oatur, en 98 pesetas.

Antonio ha sido detenido y puesto a disposición judicial.

RIÑA.—UN HERIDO

La Guardia civil de Alcaraz, dá cuenta de haber practicado la detención de Isidoro Navarro Marin, de 27 años, casado, y Francisco Fernández García, de 30 años, soltero, ambos trabajadores del campo, los cuales yendo enmascarados, promovieron una reyerta, a consecuencia de la cual resultaron heridos de arma blanca el primero de los contendientes y Antonio Muñoz de la Rosa, que intervino para apaciguarlos.

El Juzgado de instrucción de aquel partido, ha tomado cartas en el asunto.

NOTICIAS

Anteanoche en el Circulo de Bellas Artes acaeció un lamentable suceso entre dos distinguidos amigos nuestros. Encontrábase leyendo nuestro colaborador el doctor J. Fernán-Pérez, cuando fué objeto de una agresión por parte de su compañero don Arturo Cortes, que le dió un golpe con el bastón causándole una herida en la cabeza y otras lesiones. El señor Fernán-Pérez, repelió la agresión con una copa que halló a mano, ocasionando también lesiones a su agresor.

El primero fué curado en la Casa de Socorro.

Se presentó la oportuna denuncia del hecho en la Inspección de Vigilancia. Sentimos sinceramente lo ocurrido.

Esta madrugada, en el segundo expreso, marcharon a Valencia, don Jacinto Fernández Nieto, don Mamerto Parras Blázquez, don Enrique Parras y don Eduardo Serna.

Se hallan en esta ciudad, girando visita reglamentaria a los servicios respectivos, el Inspector del Correo Central don Martín de León y los funcionarios de dicho Cuerpo, don Juan Soto y don Eduardo Rodríguez.

Ayer regresó de Rafelguarás (Valencia), el abogado don Juan Silvestre Miñaña, y hoy, de Valencia, la esposa de don Manuel Falcó y su hijo don José, Oficial del Ejército.

JULIETA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro Circo.

En el primer correo regresaron ayer de Madrid, el propietario don Carlos García y su familia y el ex-Alcalde don Justo Arcos con su señora esposa.

Ayer falleció en Valencia la distinguida señora doña Soledad Navarro Serna, esposa del propietario don Julio Martínez Parras.

Reciba la familia doliente nuestro más sentido pésame.

Máquinas Wertheim, no tienen rival.

En Tesorería de Hacienda, se abonarán mañana los haberes correspondientes a los perceptores de Montepío militar.

Salleron para Madrid don Gabriel Balce Rodríguez y su esposa.

ESCOPELAS de las acreditadas marcas «Jabalina», «Faisán», «Perro», «Saraquta», sin exclusión. Se venden Bazar Ninas.

Ayer salleron para Valencia el abogado don Antonio Navarro Serna y don Enrique Marin.

Para el día 6 está convocada a sesión la Comisión mixta de reclutamiento.

NEURISTENICOS Y ANEMICOS

Curación segura tomando OSTRAINA o VITAMIN FRUIT número 8. Venta en Farmacias.

Esta madrugada salió para Valencia el estudiante de Medicina don Emilio Serna Fernández.

Se anuncia la vacante de una Notaría de Burgos.

Máquina Frías y Wertheim, son las mejores.

Esta tarde marchó a Cartagena el soldado de cuota don J. sé María Rodenas Serna.

Anoche se celebraron bailes de Carnaval, que estuvieron muy animados, en el Ateneo, La Grillera y Casino Artístico.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 2 (40 m)

Primo de Rivera a Africa

Ayer marchó a Africa el general Primo de Rivera

Importante reunión de la Juventud de Unión Patriótica.

En los amplios locales de la Unión Patriótica de Madrid, celebró una importante reunión la Juventud de Unión Patriótica, presidida por el batallador periodista señor Acevedo. Asistieron numerosos jóvenes entusiastas de la causa que anima a la juventud, que no es otra que la de acabar de desenmascarar a los antiguos políticos que llavaron a España al borde del precipicio.

Se trataron asuntos internos de la juventud, como son medios de arbitrar recursos de procedencia sana, dar comienzo a una serie de mítines por toda la provincia de Madrid, para lo cual se acordó que la Junta vea la forma de reunir una lista de protectores, así como también la de que los socios satisfagan una cuota voluntaria, para sufragar los gastos imprescindibles, ya que—aprovechamos la ocasión para decirlo—la juventud no recibe ayuda material alguna de nadie ni del propio Gobierno como alguien había supuesto, sino que se sostiene con las cuotas de los socios.

Intervinieron varios oradores en las amenas discusiones, iniciando con ella el programa que habrá de desarrollarse muy en breve.

El señor Acevedo dió cuenta de los viajes realizados a Barcelona y Zaragoza, deteniéndose en detallar lo ocurrido en esta última ciudad, donde gracias a su intervención enérgica, evitó que la juventud de Unión Patriótica Aragonesa, estuviera constituida por elementos de historia poco diáfana y en relación con los más antiguos caciques.

La Junta general aprobó esta digna actitud, constando en acta el placer con que ha visto la solución dada a dicho asunto.

Se acordó reunirse con frecuencia, a fin de intensificar la propaganda y reunir en sus filas los elementos sanos que por suerte conserva Madrid, especialmente en su juventud.

En el expreso de esta tarde llegó de Madrid el abogado don Octavio Cuartero Palao y salieron respectivamente para Valencia y Hellín el propietario don Justo Arcos Carrasco y el Notario don Juan Martínez Ortiz.

Ha regresado de Madrid el abogado don Antonio Sánchez Martínez.

De regreso marchó a Mahora, el propietario don Abilio Villena.

Se acaban de recibir los últimos modelos de turismo «Ford», en colores azul, guinda y gris, con magníficos neumáticos balón. Coches cerrados «Sedán», de gran lujo. Facilidades en los pagos. Dirigirse a la Agencia FORD. Paseo del Istmo, número 5.

Ha sido pedida la mano de la bella señorita Margarita Serna Auñón, hija de nuestro estimado amigo don Elías, para el Oficial de Correos de Cartagena, don Juan Bernal Sánchez.

Entre los futuros contrayentes se cruzaron artísticos y valiosos regalos. El enlace quedó concertado para el próximo mes de Mayo.

Curados de la diabetes

y con regimen lo son los que toman alimento «NATURA». Venta Matarradona hermanos, J. Gimenez, Comestibles, Droguerías.

Una de las pocas máscaras que circularon por las calles, disfrazada por cierto de anarquista, llevaba un cartel que decía:

«Si desaparece el Carnaval, abandono mi Patria».

Fué muy reído por el público, ya que constitula un voto en contra de la proposición de cierto concejal que ha solicitado y trabaja por conseguirlo, que se prohíba el Carnaval por las calles.

Cese de un Delegado

Por resolución del Directorio cesa en el cargo de Delegado gubernativo de Ciudad Rodrigo (Salamanca) el teniente coronel don José Z. bala.

Congreso de Medicina

Se autoriza a los Inspectores Jefes y Oficiales de Sanidad, tanto de Medicina como de Farmacia, para que asistan al Congreso Internacional de Medicina y Farmacias militares, que se celebrará en París del 20 al 25 de Abril próximo. No tendrán derecho a dietas por cuenta del Estado.

Ascensos

Se confirma la actitud para el ascenso, cuando por antigüedad les corresponde, al Comandante don José Gralla, a dos Tenientes y diez Alféreces de caballería.

Material para Hospitales

El «Diario de Guerra» publica la relación del material administrativo para Hospitales con los respectivos precios, ascendiendo a la suma de pesetas 303.978 60.

Inauguración de una Biblioteca

Ayer domingo inauguró la Biblioteca circulante de la Juventud Católica de Nuestra Señora de la Concepción, oficiando el Patriarca de las Indias, y asistiendo varios representantes de otras Juventudes.

¿El sereno suicidado no es culpable?

Se asegura que el sereno Marcos de las Heras, no resulta culpable del robo en el Hotel Nacional, aun cuando al principio se haya sospechado de él. Parece ser que obró al suicidarse en un momento de desesperación, por molestias y persecuciones de que fué objeto.

Campeonato de foot-ball.—El Athletic Club sigue triunfando.

El domingo, en el Campo del Madrid, en las inmediaciones de Chamartín se reunieron millares de personas, para presenciar este partido Madrid-Athletic, que siempre se ha denominado el de la emoción, el de los eternos rivales.

El resultado no podría influir en la designación de campeón, ya que el Athletic, aun perdiendo, tenía un punto más que el Madrid.

Todavía falta un partido que jugar para finalizar el campeonato en la región. Los contendientes son los que van en último y penúltimo lugar en la clasificación.

El partido Madrid-Athletic, debieron ganarle los últimos. No solo porque la victoria les animaría más a dejar en buen lugar a la región en el Campeonato nacional, sino porque jugaron más.

El público en el primer tiempo, imparcial, pero siempre animando a los del Madrid.

El partido resultó entretenido en extremo, empatando a un «goal».

Cuando terminó el partido, la fuerza pública tuvo que intervenir porque los directivos del Real Madrid, en su campo, agredieron a varios athéticos. El escándalo fué formidable y los del tricordio tuvieron que dar una carga, sin consecuencias.

ULTIMA HORA

Madrid 2 (40'30)

Lotería Nacional

Los premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional, celebrado hoy, han correspondido a los siguientes números: Primer premio: 100.000 pesetas, 10.708, en Zaragoza, Oviedo y Granada y Sevilla.

Segundo premio: 60.000 pesetas, 13.210, en Salamanca, Madrid y Coruña.

Tercer premio: 20.000 pesetas, 12.868, en Madrid, Sevilla y Melilla.

Con 3.000 pesetas, 29391, 18583, 5644, 23790, 21794, 27231, 83178, 20838, 147, 14.574.

La fiesta nacional

En Valencia se inauguró ayer la temporada taurina.

Los novillos de Villalón, regulares.

Chaves, bien en el primero y regular en el cuarto.

Lorenzo Franco, de Zaragoza, que debutaba, tuvo una buena tarde, quedando colosalmente en el segundo y lucidísimo en el quinto.

Sacristán Fuentes, mediano en el tercero y pésimo en el sexto.

En la Presidencia

El coronel Millán Astray cumplimentó esta mañana al Presidente interino del Directorio, señor Marqués de Magaz.

Indulto de los reos de Tarrasa

Se ha indultado a los reos de Tarrasa.

Se aplaude este rasgo del Directorio, que explicará su decisión en una nota que entregarán esta tarde a la Prensa.

Parece que sobre este asunto se han recibido informes que necesitan comprobación y que aconsejaban no mantener por más tiempo a los reos y a sus familias en una situación de penosa incertidumbre.

España y Portugal

Don Carlos D. Ganella, influyente personalidad portuguesa, a la que acompañaba el director de la «Gaceta de los Caminos de hierro», confirió con el general Mayandía sobre política ferroviaria e intercambio de productos entre ambos países.

AGENCIA NACIONAL

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

IUNA BOMBAI

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA. Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

PILAR SALVAT

MODISTA

PADRE ROMANO, NÚMERO 8. Se ofrece para coser a domicilio.

FOLLETTIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZO